

Fecha: 23-03-2025 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino

Supl. : El Pingüino Tipo: Noticia general Título: Fotos de la pri

Fotos de la princesa Leonor en la Zona Franca de Punta Arenas desatan tormenta

 Pág.: 6
 Tiraje:
 5.200

 Cm2: 349,5
 Lectoría:
 15.600

 VPE: \$ 418.701
 Favorabilidad:
 No Definida

La Casa Real española presentó ayer una denuncia ante Carabineros

Fotos de la princesa Leonor en la Zona Franca de Punta Arenas desatan tormenta

• En virtud de ello, la Fiscalía abrió una investigación por la captación y difusión de imágenes de carácter público sin consentimiento de los afectados. El hecho que se difundiera imágenes de cámaras de seguridad indignó en España.

Pedro Escobar scobar@elpinguino.co

a Casa Real española denunció ante Carabineros, la presunta difusión ilegal de una serie de fotografías de la princesa Leonor, mientras realizaba compras en la Zona Franca de Punta Arenas,

Según informó la Fiscalia Regional de Magallanes, tras una denuncia presentada por guardias españoles ante Carabineros de Chile, el día viernes 21 de Marzo, se abrió una investigación conforme al Artículo 161 letra A del Código Penal, relacionada con la captación y difusión de imágenes de carácter privado sin el consentimiento de los afectados.

Casa Real

A su vez, según informó la agencia EFE, la Casa Real española afirmó que algunos responsables del control de las cámaras de seguridad del centro comercial facilitaron el acceso a las imágenes a un medio de comunicación nacional, lo que supondría "una infracción de la normativa vigente" en materia de protección de datos tanto en Chile, como en España

El Palacio de la Zarzuela, residencia de la familia real de ese país, considera que se trata de una conducta "inadmisible" y que "no vale todo", por lo que en previa coordinación con la Embajada de España en Chile, "se ha decidido denunciar esta infracción administrativa ante las autoridades chilenas" por el canal reglamentario y que sería a través de Carabineros.

Cámaras de seguridad, no

Cabe recordar que la princesa Leonor forma parte de la dotación del buque escuela español Juan Sebastián Elcano, el cual realizó una escala en Punta Arenas, como parte de un viaje de instrucción habitual entre los herederos al trono.

El medio español La Vanguardia, explicó, a su vez, que si bien no es la primera vez que paparazzis o particulares, a través de un móvil, captan imágenes de la heredera al trono en las diferentes escalas de la nave, como pasó en Salvador de Bahía (Brasil), en Montevideo (Uruguay) y también en Punta Arenas, sí es la primera ocasión en que las imágenes se obtienen y difunden tras haber sido captadas por cámaras de seguridad de un recinto público, lo que a juicio de los denunciantes, sería ilegal.

Visita a Zona Franca

Durante la visita a la Zona Franca de Punta Arenas, la



La princesa de Asturias permaneció durante 40 minutos en este recinto de Zona Franca, donde disfrutó de un mate y compartió con los presentes.

princesa de Asturias visitó el local "El Montañés Errante", donde compró un mate y compartió con el público que se acercó a ella y que destacó su humildad y calidez, al punto que, a pesar de permanecer casi 40 minutos en el recinto, las personas a su alrededor

evitaron tomarle fotografías, a petición de ella.

Viaje de instrucción

La princesa Leonor llegó el pasado 18 de marzo a Punta Arenas, a bordo del buque escuela de la Armada española Juan Sebastián Elcano, en su tercera parada en América como parte de un viaje de instrucción militar, similar al que enfrentaron antes, su padre, el rey Felipe VI y su abuelo, el rey Juan Carlos I.

El navío, gémelo de la Esmeralda chilena, tiene previsto zarpar hoy.